

## **COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT**

### **Mérite cantonal vaudois et Médaille d'Or de la Ville : l'engagement de Thomas Bach salué**

**Ce mercredi 26 février, le Canton de Vaud et la Ville de Lausanne ont remis leurs plus hautes distinctions au président sortant du Comité international olympique (CIO), Thomas Bach, qui passe le flambeau après 12 ans passés à la tête du CIO basé à Lausanne. Le conseiller fédéral Guy Parmelin, la présidente du Conseil d'Etat, Christelle Luisier Brodard et le syndic de Lausanne, Grégoire Junod, lui ont rendu hommage.**

C'est à l'EHL Campus Lausanne devant un parterre d'invités et d'invités que le président Thomas Bach a reçu le Mérite cantonal vaudois des mains de la présidente du Conseil d'Etat, Christelle Luisier Brodard et la Médaille d'Or de la Ville, de la part du syndic de Lausanne, Grégoire Junod.

La présidente, ainsi que le syndic, ont souligné l'attachement de Thomas Bach au canton de Vaud et à la Ville de Lausanne. Par son engagement, le président Bach a continué à faire rayonner la Capitale olympique et le Canton de Vaud au-delà des frontières.

Le président Bach a soutenu les politiques communale et cantonale pour le sport pour toutes et tous, mais il s'est aussi et surtout fortement engagé auprès de la population. Très fréquemment présent lors de manifestations sportives ou officielles, il a su devenir une personnalité chère au cœur des populations vaudoises et lausannoises et de leurs autorités.

Le Canton et la Ville garderont en mémoire ces nombreux moments d'amitié partagés avec le président Bach, avec en point d'orgue, les Jeux olympiques de la jeunesse en 2020 qui ont permis à 1800 jeunes athlètes de vivre leur rêve olympique à Lausanne et dans les quatre coins du canton et à la population de pouvoir partager ce moment de fête.

Son fort attachement à la région a aussi été démontré avec la construction de la Maison olympique à Vidy, inaugurée en 2019, qui a permis de réunir les employées et employés du CIO sous le même toit. Cette construction, l'un des bâtiments les plus durables du monde, a fait partie de nombreux projets initiés pendant cette présidence

et a généré 145 millions de francs de dépenses dans la construction, dont 80% ont bénéficié à des entreprises locales. Ce pôle olympique dans le quartier de Vidy vient compléter celui d'Ouchy, qui accueille le Musée Olympique depuis 1993. Pendant le mandat de Thomas Bach, le nombre de visiteurs du Musée Olympique a atteint un record historique pour culminer à 432 040 visiteurs en 2024.

Sous sa présidence, le CIO et les organisations sportives internationales ont contribué à hauteur de 550 millions de francs par an à l'économie de la région lausannoise entre 2014 et 2019. Au cours de la même période, les emplois liés à ces organisations à Lausanne ont augmenté de 24 %, avec 996 résidents employés en 2019.

En lui décernant le Mérite cantonal vaudois et la Médaille d'Or de la Ville, le Conseil d'Etat vaudois et la Municipalité de Lausanne ont souhaité rendre hommage à un président engagé et proche de la population ainsi qu'à un formidable ambassadeur de la ville et du canton.

*Pour rappel, le Mérite cantonal est une distinction officielle honorant toute personne dont l'activité rejaillit sur le canton de Vaud dans une mesure exceptionnelle et contribue ainsi d'une façon significative au rayonnement de ce dernier.*

*La Médaille d'Or de la Ville de Lausanne est décernée depuis 1981 et vise à célébrer les personnalités d'exception qui ont grandement contribué au rayonnement de Lausanne et se sont illustrées dans des domaines qui reflètent l'ensemble de la diversité de la population lausannoise.*

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 26 février 2025

#### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DFTS, Christelle Luisier Brodard, présidente du Conseil d'Etat  
Grégoire Junod, syndic de Lausanne